

IMPULSLETTER Nr. 83

Aus meinem Dienst letzten Dienst in der Telefonseelsorge klingt noch ein Thema nach ...

## Lange nichts mehr hören lassen ...



Bildquelle: [www.freifrank.de/Galerie](http://www.freifrank.de/Galerie)

Es drückt mich schon einige Zeit ein schlechtes Gewissen. Schon lange habe ich nichts mehr von mir hören lassen. Alles war, scheinbar, um so vieles wichtiger. War es das?

Am Ende ihres Lebens klagen die wenigsten Menschen, dass sie zu wenig gearbeitet hätten, sondern vielmehr darüber, wie wenig Zeit sie mit jenen Menschen verbracht haben, die ihnen wichtig waren.

Mein Impulsletter ist mir wichtig und über ihn verbinde ich mich gerne mit Ihnen. Jetzt habe ich alles andere liegen gelassen und bin meinem Impuls gefolgt, um Ihnen das einmal zu sagen!

...fällt Ihnen dazu jemand ein, fassen Sie Mut, tun Sie es (?), Ihr I. M. Puls

